



Septentrion

BULLETIN D'INFORMATION DU CLUB

COMPTE RENDU des Réunions de Février et Mars 94

4 réunions statutaires

Lundi 7/2

15 présents 5 invités

Remise du prix Foire d'hiver

Lundi 21/2

14 présents 1 invité

Lundi 7/3

21 présents 3 invités

Conférence sur l'école à la maison

Lundi 21/3

12 présents épouses et invités

Visite du planétarium

Réunion de Zone

Lundi 28/3

2 présents sur 46 (épouses comprises)

Conférence sur la ferme aquacole

Réunion interclubs

Mercredi 23/3

11 présents

Conférence de Gaétan Dubois

Réunion de Bureau

Jeudi 3/3

6 présents

Ces deux mois ont été l'occasion de rencontres nombreuses, plus ou moins fréquentées en raison des vacances scolaires ainsi que de dates trop rapprochées. Les points forts de ces réunions sont détaillées ci après:

Opération Foire d'hiver:

L'épilogue de notre opération foire d'hiver s'est déroulé le 7 février par la remise du gros lot de la tombola: Il s'agit d'un dessin aquarellé du port de Dunkerque que l'artiste, André Lesage a remis lui-même à la gagnante du tirage au sort: Madame Cohin.

L'école à la maison:

Le Dr Thierry Dewulf, Président de l'école à la maison, Pédopsychiatre nous présente son association:

Il s'agit d'une association connue depuis 2 ans à Dunkerque. Ce type d'association existe à Paris depuis 1985.

Au départ "L'école à la maison" s'est créé sur Lille Roubaix Tourcoing avec la reconnaissance de l'éducation nationale. Elle concerne des enfants malades scolarisés dans circuit normal dont l'arrêt scolaire est de plus de 1 mois: Leucémie, mucoviscidose, accident traumatique etc...

Des antennes locales se sont créés: Douai puis Arras et depuis 2 ans Dunkerque.

Les subventions servent à mettre en place l'antenne locale (20.000F) et assurent les frais kilométriques des enseignants ainsi que les frais de bureau et les frais de communications. Les enseignants, en rapport avec l'école d'origine des enfants malades, sont bénévoles.

Mr Hamid, trésorier de l'association, remercie le club: La première aide vient du Lions club.

Sans aide nous ne pouvons subsister: Noël des déshérités, Caisse d'épargne, Coca-Cola, conseil général, CPAM, Sollac, Ville de Dunkerque, Fondation de France etc..

Les sommes reçues de Dunkerque servent à l'antenne de Dunkerque.

Il manque sur Dunkerque des professeurs d'anglais, de français, de sciences, d'histoire géo ...

La permanence de Dunkerque comprend 3 personnes, afin de recevoir les appel des mamans, et de les répartir en fonction des disciplines et des besoins, en étant le plus possible en rapport avec le programme de l'école réelle.

Les enfants sont heureux d'avoir des enseignants particuliers, et conservent leur niveau scolaire lors de la réintégration dans la classe.

Actuellement 18 enfants sur Dunkerque suivent les cours de l'école à la maison donnés par 18 enseignants.

**Prochaine réunion
le lundi 18 avril
Le Soubise
Préparation du Trophée Golf**